きたえ やりぬき まなびあう

元気いっぱい 自分から学び 共に高め合う子供



若基小だより 第13号 9和3年12月24日 カラ 東京 校長 本村 一浩

■ 全校表彰の報告 「おめでとう!」

以下のように2学期末、県レベル以上(県、九州、西日本、全国など)の表彰の連絡がありました。うれしい限りです。本日の終業式で表彰しました。これまでのがんばりが実を結び、良かったですね!おめでとうございます。

コンクール名	賞名	組、氏名
「郷土の誇りを"未来"へ」コンクール	県入選	6-1 山内優季さん
「わたしたちの夢の トラック」絵画コン クール	県優秀賞	6-1 渡辺稀咲さん

■ 今年度の校舎関係の工事について

昨年度のトイレ洋式化の大規模改修に引き続き、今年度も校舎の各所で工事を進めていただき、過ごしやすい、安心・安全な若基小に変貌しております。今年度、無事に工事が完了したものをお知らせいたします。ご迷惑並びにご不便をおかけいたしました。

- ・ 体育館トイレの洋式化
- ・ 運動場トイレの洋式化
 - → この2箇所の工事については、地域行事や社会体育等で学校 をお使いになる際に、大変ご迷惑をおかけいたしました。
- ・ コスモス教室への通路の街灯

校舎北側とプールにはさまれたコスモス教室への通路に、LED ライトの街灯が敷設されました。夕方、お迎えに来られる時にうら寂しい思いをされたことと思います。ご不便をおかけしました。

・ 校門付近の時計台

運動会前日の9月24日(金)に不具合が発覚し、いったん本校用務員の手で修理できたかと思われましたが、正しくない時刻を指したまま止まってしまいました。運動会では多くの保護者様にご指摘を受けました。何しろ目立つところにあるので、業者の修繕が入るまでの期間、多くの地域住民の皆様にご指摘を受けました。朝、校門付近に立っていると、自転車で通り過ぎる方は、かなりの割合で時計台をちらりと横目に見て学校や職場に向かわれています。心の中で「ごめんなさい!」とつぶやいて平身低頭しておりましたが、このほど修繕が済み、復旧いたしました。

今後、修繕を行うもの

3階校舎雨漏りの修繕

開校当時から建っている校舎と、その後建て増しした南校舎の継ぎ目の部分から、雨の強い日は雨漏りがしておりました。そのたびにバケツで雨滴を受け止めたり、雑巾で床を拭き上げたりして対処してお

りましたが、この冬休みを利用して、修繕していただくことになりました。濡れた床で



児童が滑ってけがをすることが一番心配でしたので、大変ありがたいです。 また、屋上貯水槽バルブの改修工事を2月までに行う予定です。

■ 明日から冬休み、17日間お元気で!

長かった2学期、児童は確実に力を付けながらそれぞれの成長した姿を見せていました。 学級や学年で見せる成長した姿もさることながら、学校行事で見せる成長ぶりは、とても尊 く、我々教職員の喜びもひとしおです。

この2学期は、新型コロナウイルス感染症の流行に気を遣いながらの学校行事の計画・運営となりましたが、9月を過ぎて感染が下火となった僥倖もあって、予定していた大きな行事をやり遂げることができました。9月の運動会、10月の修学旅行・バス旅行、11月の宿泊体験学習など、児童は、上級生や友と協力しながら、下級生を導きながら、全力を出して価値ある活動に没頭することができました。保護者の皆様には、「この感染状況で本当に計画通りできるのだろうか?」という不安も持たれたことでしょう。また、運動会ではPTA執行部を中心に支援していただきましたし、宿泊的行事では、私たちの取組に「参加同意」をいただきまして、ありがとうございました。皆様のおかげをもちまして計画的な教育活動が実践でき、児童を成長させることができたと思っています。

明日から冬休みです。祝日の関係でいつもよりやや長く、17日間ご家庭にお返しいたします。この冬休みも、3年生以上はタブレットパソコンを用いたドリル学習を行います。2学期に学習したことが、学力の盤石な基礎となるよう倦まず弛まず努力を重ねてほしいものです。また、年末・年始で節目の家庭行事・地域行事がたくさんある時期です。学習だけでなく、大掃除、餅つき、おせち料理作り、年始のご挨拶、どんど焼きなどなど、年末年始にしか味わえない我が国独自の、基山町ならではの体験をしてほしいです。そして何より水・火・車の事故、不審者事案に巻き込まれないように。インフルエンザ、新型コロナウイルス等に感染しないように、健康と命を守る17日間であってほしいものです。急な引っ越し、入院、命に関わるけが、児童本人や同居ご家族のPCR検査などの連絡については、 $12/29\sim1/3$ は学校は閉まっておりますので、基山町役場(0942-92-2011、あるいは教育学習課92-7980)へご連絡を。すぐに校長・教頭に知らせて下さいます。



大きな成長を見せた本校の誇る最上級生、6年1組の勇姿です! (髙山千恵子氏撮影)